

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 26 SEPTEMBRE 2007**

**Il faut que Stephen Harper écoute pour protéger l'Arctique,  
affirme le NPD**

*Il faut que le Parlement lance un débat, selon le critique du NPD en matière de la  
mise en valeur du Nord*

**OTTAWA** – Aujourd'hui, le critique du NPD en matière de la mise en valeur du Nord, Dennis Bevington (Western Arctic), a annoncé que le NPD élabore un plan visant à aborder la question de notre souveraineté dans l'Arctique en s'inspirant des idées des gens du Nord, plutôt que d'imposer une solution déconnectée des gens, à l'instar de celle de Stephen Harper.

« Le mois dernier, le chef du NPD, Jack Layton, la critique du NPD en matière d'affaires autochtones, Jean Crowder, et moi avons visité l'Arctique pour y rencontrer des leaders et des familles d'aujourd'hui qui nous ont expliqué comment le Canada devrait s'y prendre pour protéger leurs terres, a dit le député Bevington. Nous avons écouté les idées des gens du Nord quant à la meilleure façon de protéger l'Arctique et maintenant nous élaborons des stratégies pour que ces idées deviennent concrètes. »

« Stephen Harper croit que protéger l'Arctique se limite à l'aspect militaire, mais l'Arctique fait face à des problèmes plus vastes que cette perspective étroite, a souligné le député Bevington. Les changements climatiques représentent un danger important, le développement industriel non maîtrisé représente un danger important, le déséquilibre social, y compris le manque le logement abordable, l'infrastructure insuffisante, le coût élevé de la vie et des soins de santé inadéquats, représente un danger important pour l'Arctique. Cela signifie que nous devons adopter une approche à volets multiples pour protéger le Nord. »

« Il est temps que Stephen Harper écoute les gens, a poursuivi le député Bevington. Puisqu'il a démontré qu'il n'est pas à l'écoute des gens du Nord et des Canadiens en ce qui concerne la protection de l'Arctique, j'exigerai un débat sur cette question lorsque la Chambre reprendra ses travaux. »

En se basant sur les résultats de la visite récente du chef néo-démocrate dans l'Arctique, le NPD annoncera, au cours des semaines à venir, une série d'initiatives stratégiques pour protéger l'Arctique. Les stratégies seront axées sur le besoin de protéger l'Arctique en adoptant une approche holistique qui répondra aux besoins de tous les gens du Nord.

- 30 -

**Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter :**

Doug Johnson, bureau de Dennis Bevington, député : 613-992-2131 ou  
bevind0@parl.gc.ca